

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

MÜLLER: LANDESREGIERUNG BEZAHLT BEAMTE SEIT JAHREN UNTER WERT

08.12.2021

- **Freie Demokraten begrüßen Corona-Prämie für Landesbedienstete**
- **Aus Gerichtsurteil müssen schnell Konsequenzen gezogen werden**

WIESBADEN – Stefan MÜLLER, innenpolitischer Sprecher der Fraktion der Freien Demokraten im Hessischen Landtag, hat die Übertragung des Tarifabschlusses auf die Besoldung und die Zahlung einer sogenannten Corona-Prämie für die Beamtinnen und Beamten des Landes begrüßt: „Es ist nur fair und richtig, die für die Angestellten vereinbarte Regelung auf die Beamten zu übertragen. Besser wäre es allerdings gewesen, wenn sich die Landesregierung auch in der Vergangenheit, vor allem in den Jahren 2015 und 2016, daran gehalten hätte. Spätestens seit dem Urteil des Verwaltungsgerichtshofs aus der vergangenen Woche ist klar, dass die Landesregierung ihre Beamten jahrelang unter Wert bezahlt hat. Deswegen darf dieses Gesetz nicht darüber hinwegtäuschen, dass mit Blick auf die Beamtenbesoldung vieles im Argen liegt“, erklärt Müller anlässlich der heutigen Plenardebatte über die Besoldung. „Mit der Entscheidung des Hessischen Verwaltungsgerichtshofs hat die Landesregierung eine weitere juristische Klatsche kassiert, nachdem der Hessische Staatsgerichtshof bereits das schwarz-grüne Sondervermögen für verfassungswidrig erklärt hatte“, kritisiert Müller. Er ergänzt: „Jetzt gilt es, bei der Besoldung umgehend deutlich nachzubessern und unverzüglich im Haushalt für 2022 die notwendigen Mittel einzustellen. Alles andere wäre eine Frechheit gegenüber den Beamtinnen und Beamten und ein unwürdiges Spiel auf Zeit.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag

Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden

Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de